

## 1ers lauriers pour un projet des médecins et pharmaciens valaisans pour limiter les coûts de santé



Photo d'illustration - ©DR

"C'est une grande reconnaissance et une étape importante" pour un projet de santé valaisan.

Son nom : "less is more, together", en français " ensemble, moins peut être un plus".

Ce projet qui rallie les médecins et pharmaciens du canton en collaboration avec la Haute Ecole de Santé du Valais doit déboucher sur un usage à la baisse de certains médicaments, en particulier ceux qui sont utilisés contre l'acidité gastrique, dans le jargon, les inhibiteurs de la pompe à protons. Le protocole d'étude vient d'être accepté par le Journal of Medical Internet Research (<https://www.researchprotocols.org/2019/7/e13896/>) pour une publication internationale avec une reconnaissance scientifique élevée, se félicitent les trois partenaires.

Depuis des décennies, rappellent-ils dans un communiqué, les discussions sur les frais de la santé tournent en rond. Du patient au prestataire de soins, chacun devient bouc émissaire à tour de rôle.

"En facilitant l'implémentation de telles stratégies", l'évolution de la hausse des coûts de la santé ainsi que les discussions qui en découlent pourraient prendre enfin une tournure bénéfique et concrète.

Les premiers résultats de cette étude sont attendus à la fin de cette année et pourront probablement être présentés dans le cadre de « planète santé », le salon de la santé qui se tiendra pour la première fois en Valais en novembre 2019 à Martigny.

Ch/c